

Antrag Nr. 12-O-02-0002

Piraten

Betreff:

Überprüfung Verkehrssicherheit Werbeinstallationen Wall AG

Antragstext:

Antrag der Piratenpartei:

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen, ob die Verkehrssicherheit durch die neu installierte Werbesäule der Wall AG gegeben ist. Speziell an der Kreuzung Bismarckring / Dotzheimer-Straße. Außerdem bei der Werbetafel an der Ecke Bleichstraße / Hellmundstraße.

Begründung:

Gerade an der Dotzheimer-Straße fließt der Verkehr von Dotzheim kommend teilweise recht zügig in den Bismarckring. Die dort aufgestellte Säule steht eindeutig im Blickfeld der Linksabbieger und stellt eine Gefahr dar. Die Beleuchtung trägt weiter dazu bei, dass der Abbieger abgelenkt sein könnte.

Die Werbetafel an der Bleichstraße (vor Holz Ebert) scheint mir dort fehl am Platz. Sie ist genau in den Weg der Fußgängerüberquerung gebaut worden. Zwei Meter Richtung Bismarckring versetzt wäre Sinnvoller, da es dann auch nicht die Sicht auf mögliche Fußgänger nehmen kann.

Wiesbaden, 23.01.2012